

# Schule und Gemeinde

## *Schule und Gemeinde - Wie passen die zusammen?*

Diese Frage hören wir immer wieder. Unsere Schule lebt nach den Leitlinien der katholischen Kirche. Dazu gehört u.a. der katholische Religionsunterricht, der im Klassenverband, für alle Kinder, zweimal wöchentlich stattfindet. Wir besuchen regelmäßig Gottesdienste und beteiligen uns aktiv an ihnen. Wir feiern Feste des Kirchenjahres und leben einen christlichen Alltag und ein christliches Miteinander. Außerdem bringen wir uns durch die Unterstützung bei der jährlichen Krippenfeier und dem Pfarrfest in der Gemeinde ein. Wir unterstützen die Gemeinde auch erfolgreich bei der Suche nach Messdienern, Sternsängern und Chormitgliedern.

Im ersten Halbjahr gehen jeden Dienstag die vierten Klassen zum Gottesdienst in die Remigiuskirche, im zweiten Halbjahr sind es die dritten Klassen. Es finden einige Gottesdienste mit der ganzen Schule statt, die von den Schülern und Lehrern vorbereitet werden. Die ersten und zweiten Klassen erleben regelmäßig Klassengottesdienste. Hier kommen Pfarrer, Kaplan und Pastoralreferentin in die einzelnen Klassen und feiern dort den Gottesdienst.

Unsere Flötenkinder unterstützen den Gesang im Gottesdienst ebenso tatkräftig wie Herr Philippi auf der Orgel.

In unregelmäßigen Abständen feiern wir die Gottesdienste auch in Sankt Michael oder in der Bielertkirche.

Eine Kommunionvorbereitungsgruppe findet in der OGS statt, damit die Kinder aus dem Ganztagsunterricht problemlos teilnehmen können und keinen zusätzlichen Termin haben. Die dritten Klassen gehen in die Dankmesse der Kommunionkinder, um sie zu unterstützen und zu würdigen. Dies ist immer eine besondere Feier, wenn man die glücklichen, zufriedenen und aufgeregten Kommunionkinder sieht, die nicht ohne Stolz ihre Kleider und Anzüge präsentieren.